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Question écrite urgente 
Le CEVA, ses dangers pour la nappe phréatique, ses difficultés 
géologiques : nous exigeons toute la vérité sur des réalités que 
le département de M. Barthassat nous cache 

Il nous a été rapporté que de nombreuses difficultés géologiques sont 
rencontrées lors des travaux du CEVA. 

Par ailleurs, la polémique a été lancée par le département de 
M. Barthassat sur la nappe phréatique en relation avec la traversée de la rade. 
Or, il nous a également été rapporté que les effets du chantier du CEVA sur 
cette nappe phréatique seraient sous-estimés dans le but de ne pas inquiéter la 
population. 

Il semble que les spécialistes fonctionnaires d’Etat ou mandatés par  
celui-ci n’auraient pas toute l’objectivité requise pour donner un avis 
impartial et purement technique. 

Il est inquiétant de ne pas jouer le jeu de la transparence, afin de ne pas 
inquiéter les Genevois dans un dossier très politique. Suit-on la ligne édictée 
par le gouvernement français et la télévision aux ordres qui avait décrété dans 
les années 1980 que le nuage radioactif s’était arrêté à la frontière 
hexagonale ? Il y a de forts risques d’imiter dans leurs pires méthodes nos 
voisins d’outre-Jura. 

Ma question est la suivante :  

Quelles sont les difficultés géologiques rencontrées par le chantier du 
CEVA ainsi que ses effets sur la nappe phréatique ? 

 


